

すみれぐみクラスだより



今年も残りはや1か月となりました。12月も寒さに負けず、元気に過ごしたいですね。進級してから初めての経験や発見を通し、本当にたくさんの成長が見られましたね。保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきありがとうございました。また、保育参加や面談もお忙しい中お時間作っていただきありがとうございました。じっくりとお話することができ、貴重な時間となりました。また何かございましたら、いつでも担任にお話してください。少し早いですが、よいお年をお迎えください！



今月のねらい

- 冬の生活の仕方を覚え進んで取り組む。
- 体を十分に使い、戸外で元気に遊ぶ



☆12月生まれのお友だち☆

4さいになります！！

～クッキングをしました♪～

8月ころ植えたいんげんが育ち、『いんげんのゴマあえ』のクッキングをしました。エプロン・三角巾をつけ、わくわくの子どもたち！いんげんを手で割り、袋に入れしょう油と混ぜたり、すり鉢でごますり体験をしました。いんげんの匂いを嗅いでみると、「お花のにおいがする～」「甘いにおいがする～」とかわいい声が聞こえたり、ごますりではみんな集中してやっていました。調理の先生が来てくれ、給食に出る野菜を実際に触ってみたり、ゴマの花を写真で見せてくれました。いんげんは子どもにとってあまり食べない野菜ですが、クッキングしたことによってほとんどの子が食べ、とても良い経験になりました。



★遠足楽しかったです★



18日の馬橋公園への遠足では初めての遠足でとっても楽しみにしていた子どもたち！馬橋公園に着くと、しまじろうダンスのしまじろうとみみりんのグループに分かれて公園内を探検しました。持って行った手作りカメラで池にいたカモ、見つけた虫やどんぐりをパシャッと撮りカメラマンになりきって楽しんでいました。一番楽しみにしていたお弁当タイムでは、みんなで丸くなって食べ、「じゃじゃーん♪」と嬉しそうにお弁当を見せてくれる子もいたり、とっても嬉しそうにお弁当を食べていました！お忙しい中、お弁当の準備をして下さり心から感謝いたします。ありがとうございました。子どもたちとても楽しんでいたので、また計画したいと思います！その際にご協力よろしくお願ひします。

